



のびのび児童クラブだより

令和2年度 1月号



新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。本年もよろしくお祈りします。のびのび児童クラブが4月にスタートして9ヶ月無事に過ごすことができたのも、保護者の皆様方のご協力のおかげです。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で、新しい生活様式となり、クラブでも都度対応を検討しながら過ごしました。今年は、新型コロナウイルス感染症が終息し、幸多き年となりますように願っています。

1月5日（火）宇美神社へ初詣に行きました。それぞれ今年の願いごとをお祈りしました。



水筒持参について

児童クラブでは、今後通年水筒持参をお願いします。冬は、空気の乾燥により体から水分が失われやすいのに加え、喉が渇きにくいなどの理由で夏場に比べて飲料摂取が少なくなります。体感温度が低いと喉の渇きを感じにくいことも理由のひとつですが、体を冷やしたくないなどの理由で飲料の摂取を控える場合もあります。クラブ内は床暖房使用のため、体を動かすと夏場と同じくらい汗をかく児童もいます。クラブでも番茶を沸かしていますが、脱水予防のため各自水筒持参をお願いします。

内部研修会

12月22日（火）島根大学副学長の肥後先生に児童クラブへお越しいただきました。児童クラブでの児童への支援内容、子どもが主体的に集団に馴染むように支援していくこと、児童クラブは安心・安全に過ごせる場所だということ等、アドバイスをいただきました。今後も定期的に研修会を計画し、より良い支援に繋げていきます。

12月誕生会・クリスマス会

12月25日（金）12月生まれの誕生会・クリスマス会を行いました。3年生に企画から担当してもらい、クリスマスツリーの飾りつけ、児童にアンケートを実施し、ビンゴ大会の景品作りなど、積極的に取り組んでくれました。また24日には、お家の人へのクッキー作りをして、持ち帰りました。



当日は、雲州さんの手品ショー、ハンドベル演奏、サンタクロースからのプレゼント、おやつは「お楽しみケーキ」を各自飾りつけして食べました。その後、ビンゴ大会を行い、最後は所庭でドッジボールをして、とても盛り上がりました。

<お知らせ>

★ 1月行事について

- 1月5日（火）初詣、木綿街道散策（弁当持参）
- 1月6日（水）新年お茶会（弁当持参）
- 1月7日（木）灘分小学校始業式 **（7日は弁当不要。クラブで用意します。）**
- 1月8日（金）平田小学校始業式（弁当持参） 1月20日（水）誕生会



★ 玩具購入について

「おすしくみかえすごろく」「14ひきのぱずる とんがりぼうしゲーム」「14ひきのぱずる もりのさんぽ」「おばけのパズル」「こんちゅうぱずる」「100かいだてのいえパズル」を購入しました。

